



Communiqué de presse
Service Presse et Communication
23 février 2022

Communiqué de presse

« Nous avons décidé de ne pas continuer notre relation amoureuse, tout en restant profondément attachés par l'amitié et la tendresse ». Par ces mots, le Prince Louis et Madame Scarlett-Lauren Sirgue ont fait part de leur volonté de mettre un terme à leurs fiançailles. « En réfléchissant, ensemble, sur l'engagement que nous souhaitions prendre, nous avons fini par admettre que nous avons des visions qui divergent trop ».

Le Grand-Duc et la Grande-Duchesse saluent la maturité de cette décision.